

**BREMSANKER-KIT „RADICAL 2.0“
FÜR HARLEY-DAVIDSON-MODELLE (2018-)
MIT 1 BREMSSCHEIBE**



PACKLISTE:

Menge	Beschreibung
1	Bremsanker
1	Bremsankerstrebe
1	Linsenkopfschraube M8*30
1	Linsenkopfschraube M8*35
1	Poly-Stopmutter M8
3	Unterlegscheibe M8
2	Bremssattelschraube M10

MONTAGEANLEITUNG:

Montieren Sie die Bremsankerstrebe auf der linken Seite mit der Schraube M8*30 an der Gabel und mit der Schraube M8*35, sowie der Poly-Stopmutter, am Bremsanker. Verwenden Sie die Unterlegscheiben an den Schraubverbindungen.

Montieren Sie eine entsprechende Distanzhülse zwischen Vorderradrührung rechts und Vorderrad. Bei TB-Vorderrädern ist die passende Hülse bereits inklusive.

Achten Sie bei der Vorderradmontage darauf, dass die Messing-Gleitlager des Bremsankers jeweils vor und hinter dem Bremsanker montiert werden!

Montieren Sie den radialen Bremssattel mit den beiliegenden Inbusschrauben M10*20.

Das Thunderbike-Team wünscht viel Vergnügen.
Gute Fahrt!



Thunderbike
Güterstrasse 5
D-46499 Hamminkeln
Telefon (0049) 2852 - 6777 - 33
Telefax (0049) 2852 - 5444
info@thunderbike.de

BRAKE CALIPER BRACKET KIT „RADICAL 2.0“

**FOR HARLEY-DAVIDSON MODELS (2018-)
WITH 1 BRAKE ROTOR**



PACKING LIST:

amount	item
1	Brake caliper bracket
1	Brake caliper brace
1	Lens head screw M8*30
1	Lens head screw M8*35
1	Nut M8
3	Washer M8
2	Brake caliper screw M10

MOUNTING INSTRUCTIONS:

Mount the brake caliper brace to the left side of your fork using the screw M8*30. Mount the brake caliper bracket to the brace using the screw M8*35 and the nut. Use the washers on each bolted connection.

Mount a suitable spacer on the right side of your front wheel. A matching spacer is included to each TB front wheel.

Make sure the brass bearings are mounted in front and behind the brake caliper bracket!

Mount the radial brake caliper using the included Allen head screws M10*20.

Have fun with it!



Thunderbike
Güterstrasse 5
D-46499 Hamminkeln
Telefon(0049)2852 - 6777 -33
Telefax (0049)2852 - 5444
info@thunderbike.de